Jan Lenssen M.Afr

C'est un vécu de bien de 40 ans qui l'anime. Le Rwanda et le Kenya ont été ses milieux de vie.

Les Missionnaire d'Afrique, les Pères Blancs comme on les appelle, sont sa Famille. Formé à pas mal de métiers, il a rendu service comme Supérieur Provincial de sa Société en Belgique, ainsi qu'au Rwanda. Le drame Rwandais l'a rendu plus missionnaire que jamais, comme il aime en témoigner. Au service de la mission Africaine comme assistant général de la Société à Rome, il a dû élargir son cœur et sa mission aux mesures aux dimensions du monde et de l'Église universelle.

C'est là d'ailleurs et au cours de cette période Romaine que la réalité œcuménique l'a confronté avec les paroles du Christ : « Qu'ils soient un, en toi Père, ... pour que le monde croie que tu m'as envoyé ».



Au nom du Conseil Pontifical de l'Unité il représente l'Église Catholique dans le Conseil Œcuménique des Églises à Genève. Le programme « Rencontrer l'Afrique » nous rend l'intérêt et l'amitié de ce missionnaire pour les Africains, le monde et l'Église d'Afrique.

http://www.rcfbruxelles.be/Jan-Lenssen.html

jan.lenssen@hotmail.com